

22 febrero 1983

Querido Juan:

No sabía que Solita estaba reponiéndose por lo que mis primeras palabras son para ella: que se cuide mucho. Es-tor seguro de que le convendría pasar unos días con noso-tros en esta amplia casa; en todo caso, estamos dispuestos a entretenerla con una conversacion chispeante (naturalmente, a costa de todos nuestros queridos "enemigos"). En serio: a ver si, por fin, venís los dos aqui.

Muchísimas gracias por incluirme en tu programa. Conforme con la sucinta manera de presentar mi "talante." Casi estoy a punto de hacerme unas tarjetas que digan "Talked about at Harvard."

Ayer pergeñé rápidamente un articulito que me pidió Ce-brián para un numero de EL PAIS sobre Ortega. Te adjunto una copia, que puedes destruir sin más después de darle una ojeada. Lo envío solo porque me parece que convenia decir lo que digo --es fácil llenar los vacíos con los pertinentes nombres--.

Este fin de semana voy a Yale a "presentar" unas peliculi-tas mías y la próxima semana voy a Cornell para "otra" con-ferencia sobre Ortega, que estoy escribiendo (en inglés) a marchas forzadas. Ya se me está terminando el gas.

Mi "El mundo del escritor" está ya, me dicen, en la imprenta. Tengo, como no, varios otros proyectos; los proyectos son fáciles.

Saludos de los dos muy cariñosos para vosotros, y un abrazo de

J. Solita